

年 組 名前:

問1

記事の内容と合っているものに、○を付けてください。

- 「 」 女子の制服にスラックスを導入した県立高は 6 割
- 「 」 男子の制服にスカートを導入した県立高もある
- 「 」 甲府南高では女子 20 人がスラックスをはいている
- 「 」 「女子がなぜスラックス」と思う男子がまだいる
- 「 」 スラックスをはくことにより女性らしさが薄れる

問2

女子の制服にスラックスを導入したメリットを、記事から抜き書きしてください。

.....

.....

.....

.....

問3

あなたは、「男子はスラックス、女子はスカート」という考え方をどう思いますか。

.....

.....

.....

「何で、女子がスラックスをはいているの」。昨年10月下旬の夕方、JR甲府駅前の平和通り。甲府南高1年の女子生徒は自転車に乗って学校から帰宅途中、すれ違った他校の男子高校生の驚いたような声を聞いた。「女子がはいたらだめなの？」。心の中でつぶやいた。入学時にスラックスとスカートの両方を購入。自転車でもスカートがめくれるのが気になるから、多くの日を送るスラックス姿で通う。娘のスカーツ姿を見たという父の希望も尊重しつつ、体育の授業がある日ははき替えやすいスカートを

とらわれない  
性差を超えて@山梨  
《3》

女子にスラックス導入

制服選び 多様な考え

選択肢は多い方がいい」と言い切る。甲府南高は本年度、制服のリニューアルに合わせ、女子にスラックスを導入。スカートのみだったが、防犯や動きやすさなど機能面を重視した。男子だけだったネクタイも着られるようになった。現在、1年生の女子10人程度がスラックスをはく。冬は寒いから「昔からスカートが好きじゃなかった」「ボーイッシュな格好が好き」など、多様な考えを持つ。甲府南高の女子生徒の一人は、スラックス姿で訴える。県立高28校のうち、女子制服にスラックスを導入したのは6割の17校。前年度から6校増えた。性差を意識しない「ジェンダーレス」の価値観や、LGBTQなどの性的少数者に配慮した学校もある。ただ、生徒たちにジェンダーに関する意識をどう伝えるか悩む教師もいる。ある高校の教頭は「スラックスの女子にもさまざまな考えがあることを認識させた方がいいが、かえって該当する生徒を目立たせてしまい、誤解を生むのでは」と悩ましい。ためらいを口にする。ハラスメントなどの防止に向けた教育現場の取り組みは、十分とは言えないのが実情だ。〈宇賀神将樹〉

選ぶという。私服もその日の気候や気分に合わせてスボンかスカートでコーディネート。普段からパンツスタイルには慣れていて、制服のスラックスも特別な感覚はない。



スラックス姿で集まる女子生徒たち 甲府南高

(2022年1月4日付 山梨日日新聞 24面)